

# LEARN

## Polsek Caringin Polres Sukabumi, Berikan Pengetahuan Kepolisian kepada Siswa MI Pasirangin 1 dalam Program "Police Goes to School"

Sukabumi - [CARINGIN2.LEARN.WEB.ID](http://CARINGIN2.LEARN.WEB.ID)

Oct 4, 2023 - 08:15



*Polsek Caringin Polres Sukabumi, Berikan Pengetahuan Kepolisian kepada Siswa MI Pasirangin 1 dalam Program*

Caringin, SMI - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas (Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di Desa Mekarjaya, Polsek Caringin, Polres Sukabumi, melaksanakan program "Police Goes to School" dengan penuh semangat. Kali ini, ia mengunjungi MI Pasirangin 1 yang berlokasi di Kp. Pasirangin, RT. 12/04, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, untuk memberikan pengetahuan tentang peran dan tugas kepolisian kepada para siswa.

Program "Police Goes to School" adalah inisiatif positif yang bertujuan untuk membawa anggota kepolisian ke lingkungan sekolah guna memberikan pemahaman kepada siswa tentang pentingnya keamanan dan ketertiban di masyarakat. Ini juga menjadi kesempatan bagi siswa untuk berinteraksi langsung dengan petugas kepolisian dan mendapatkan penjelasan tentang tugas-tugas mereka.

Selama kunjungannya, Aipda Udin berbicara dengan siswa-siswa MI Pasirangin 1 tentang berbagai aspek kepolisian, termasuk tugas-tugas seorang polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Ia juga menjelaskan bagaimana siswa dapat berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman di sekitar mereka.

Selain itu, Aipda Udin juga membahas topik-topik seperti keselamatan di jalan raya, pencegahan tindak kriminal, dan pentingnya menghormati peraturan. Ia mengajak siswa untuk selalu mengutamakan keselamatan diri dan mematuhi aturan yang berlaku.

Siswa-siswa MI Pasirangin 1 sangat antusias dalam menerima pengetahuan yang diberikan oleh Aipda Udin. Mereka mengajukan berbagai pertanyaan dan berdiskusi tentang peran kepolisian dalam masyarakat. Kegiatan ini tidak hanya memberikan pemahaman tentang kepolisian, tetapi juga meningkatkan kesadaran siswa tentang pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan di sekitar mereka.

Kepala MI Pasirangin 1 menyampaikan rasa terima kasih kepada Aipda Udin atas kunjungannya yang bermanfaat. Ia berharap program seperti ini dapat terus berlanjut untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada generasi muda tentang peran penting kepolisian dalam menjaga keamanan masyarakat.

Program "Police Goes to School" ini adalah contoh konkret dari upaya kepolisian dalam membangun hubungan positif dengan masyarakat, terutama dengan generasi muda, untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan berkualitas.